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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Biebrich am 28. August 2007

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0071 

Besuch des Gemeinderates von Glarus
OV Gores informiert über den Besuch des Gemeinderates von Glarus am 28., 29. und 
30.09.2007 in Biebrich sowie über das Besuchsprogramm.

Die Mitglieder des Ortsbeirates sowie die Biebricher Stadtverordneten sind zu den 
Begegnungen mit den Gästen aus Glarus herzlich eingeladen.

Nächste Ortsbeiratssitzung
Es wird vereinbart, dass die für den 25. September vorgesehene Sitzung nicht stattfindet und 
der Ortsbeirat sich erst am 30.Oktober um 18:30 Uhr in der Diesterwegschule (Waldstraße) 
zu seiner nächsten Sitzung versammelt.

Sitzung der AG Verkehr
Der Sprecher der AG Verkehr, OBM Dr. Claussen, teilt mit, dass er in den nächsten Wochen 
zu einer Sitzung der AG Verkehr einladen wird. Besprechungspunkte sind: Sackgasse/Ecke 
Didierstraße, Ladezone Elise-Kirchner-Straße, Kasteler Straße, Parkplätze Pfälzer Straße, 
Verkehrsführung Gibb.

Sitzung der AG Haushalt
Da verschiedene Anträge auf Zuschüsse aus der Deckungsreserve vorliegen, wird eine 
Sitzung der AG Haushalt angeregt. 

Anregungen aus der Bürgerfragestunde:

Herr Giebel:
Die ESWE-Buslinie 14 soll mindestens einmal in der Stunde bis nach  Schierstein 
durchfahren und nicht beim Real-Markt enden!

Herr Wilhelmi:
Nächtliche Rasereien auf der Biebricher Allee nehmen zu, insbesondere Motorräder sind dort 
viel zu schnell unterwegs.

  

Vorlage Nr. 
Az.: 
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Frau Bernhard:
Viel zu schnelles Fahren von PKWs in der unteren Rathausstraße in den Abend- und 
Nachtstunden.
Anregung: Geschwindigkeitsmessanzeige soll zwischen der Wilhelm-Tropp- und Mainstraße 
aufgestellt werden.

Herr Löw:
Der Zebrastreifen an der Galatea-Anlage muss erneuert werden.

Herr Löw:
In Biebrich fehlen Hinweisschilder auf Schloss und Rheinufer.

Herr Hennig:
Wann wird der in der Planung vorgesehene Fußweg von der Pfälzer Straße über 
Kurfürstenstraße Richtung Rhein gebaut?

Frau Schmidt-Holighaus:
Hinweis auf „Problemfamilie“ in der Waldstraße (Polizei und Amt für Gefahrenabwehr sind 
bereits eingeschaltet; jetzt sei die „Politik“ gefordert!

Frau Schmidt-Holighaus:
Es werden neue Paten für die Baumscheibenpflege in der Waldstraße gesucht. 

Verteiler:
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